
 

 
 

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz  
 
 

 
Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 

Herrn  
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 

Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/1094/2014 
Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 18.09.2014 
 

 

Situation Gereonshof 

Sehr geehrte Herren, 

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgenden Antrag / folgende 
Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen: 

Die Bezirksvertretung Innenstadt beschließt, dass der Platz im Bereich des Gereonsklosters 
zwingend wieder in die Funktion einer Fußgängerzone zu überführen ist. Hierzu sind 
verschließbare Poller an der Einfahrt anzubringen. Ferner ist eine Beschilderung, die deutlich 
sichtbar auf die Fußgängerzone hinweist, durchzuführen. 
 
BEGRÜNDUNG: 
 
Durch die Baumaßnahmen bezüglich des Umbaus des alten Archivs in ein Luxushotel wurde 
der Platz für Baufahrzeuge benötigt. Die offene Zufahrt nutzten viele nun zur kostenlosen 
Parkgelegenheit auf diesem Platz. 
 
Nach dem Umbau und den damit verbundenen Arbeitsbeendigungen wird der Platz immer 
noch als kostenlose Parkfläche zweckentfremdet.  
 
Ferner gefährdet der Autoverkehr spielende Kinder der ansässigen KITA auf dem Platz. Da 
einige Anwohner Sonderparkrechte haben, sind verschließbare Poller an der Einfahrt 
anzubringen. 
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Zudem ist mit dem Hotel zu klären, inwieweit Liefer-bzw. Anfahrverkehr von Gästen über 
den Platz erfolgen muss, wobei hier die Auflagen der Baugenehmigung, soweit vorhanden, 
Berücksichtigung finden müssen. 
 
Kontrollen zur Überwachung von Parkverstößen sind anfangs entsprechend häufiger 
durchzuführen. 
 
Zur Klärung der Gesamtsituation hält die CDU-Fraktion die Einsetzung eines Ortstermins für 
angebracht.  
 
Weitere Begründung erfolgt auf der BV Sitzung vom 18.09.14 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ralf Uerlich 

Fraktionsvorsitzender 


